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ATA TREZE DE DOIS MIL E VINTE E UM 

 

----- Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número doze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a CEI Ana Cristina Silveira vai ser necessária na 

valência da AAAF a tempo inteiro a partir do dia nove de julho, questionando no mesmo 

se se as crianças terão transporte para os dias trinta e trinta e um de agosto, aquando 

da reabertura das AAAF após o período de férias. --------------------------------------------------

----- A mesma foi informada que a junta cede o transporte para esses dias. -----------------

----- Das Águas do ribatejo: --------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a dar conhecimento de mais uma ocorrência na ETAR da Raposa 

decorrente da descarga não autorizada de gorduras na rede de drenagem, informando 

no mesmo que irá proceder a inspeções nas redes prediais de clientes com cozinha 

industrial. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa ao novo colóquio “Financiamento para a 

Recuperação do Património Público Esquecido” a realizar no dia dezasseis de junho de 

dois mil e vinte e um. ---------------------------------------------------------------------------------------
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----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o Webinar sobre o papel do “Pacto Europeu para a 

promoção de Competências nos Ecossistemas Industriais”, a realizar no dia dezasseis de 

junho de dois mil e vinte e um pelas dezoito horas. ------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o Webinar “A Transparência no Poder Local”, a realizar 

no dia dezassete de junho de dois mil e vinte e um pelas dezoito horas. ---------------------

----- Das Águas do ribatejo: --------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a colaboração na recolha de amostras de água de 

consumo para controlo de qualidade, a realizar na Freguesia de Raposa no dia dezasseis 

de junho de dois mil e vinte e um. ----------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o III Encontro Nacional de Limpeza Urbana, de dia vinte e 

nove de junho a um de julho de dois mil e vinte e um, no Altice Fórum de Braga. ----------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a Lei número trinta e nove barra dois mil e vinte e um, de vinte 

e quatro de junho, que define o regime jurídico de criação, modificação e extinção de 

freguesias. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Vera Baptista: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar parecer sobre a viabilidade de licenciamento de venda 

ambulante de frutas e legumes, para ocupação junto à Estrada Nacional cento e catorze 

em Raposa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando Edital para afixar sobre a Sessão Ordinária de trinta de junho de dois mil e 

vinte e um. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi enviado para a Câmara Municipal de Almeirim parecer favorável 

para o licenciamento da venda ambulante de frutas e legumes requerido por Maria 

Carolina de Jesus Bernardes Santos para ocupação junto ao chafariz, na Estrada 

Nacional cento e catorze em Raposa. ------------------------------------------------------------------
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia dezassete de junho entrou ao serviço da junta a Senhora 

Irina de Oliveira Gomes Carreira, através do programa CEI do Centro de Emprego. --------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor requerer os serviços de gradagem ao Senhor Reinaldo Oliveira uma vez 

que o campo de futebol assim como os lotes de terreno na Quinta de Santo António 

que se encontram por construir estão com vegetação muito alta. -----------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor contratar os serviços do Cláudio Gomes Rodrigues da Costa através de 

Recibos Verdes, uma vez que existe uma grande falta de pessoal a laborar na junta e 

que através do Centro de Emprego não se conseguem preencher as vagas disponíveis 

na Medida Contrato Emprego-Inserção aprovada em janeiro. -----------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a Quarta Alteração Orçamental a qual, a ser aprovada, ficará em 

anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  

 


